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【司 会】 市川務ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 野崎裕委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 世の中、大変な不況です。リサーチの人と世間話をし

ていると６～８月頃迄は倒産は尐なかったのですが、銀

行の以前あったような貸し渋りが復活し、秋口から年末

にかけてかなり倒産が増えると云っておりました。現に

私の別会社でも危ないお客を何軒か抱えています。 

 そんな中でも嬉しいお知らせがあります。先程の理事

会で２名の候補が入会を承認されました。心より入会を

歓迎したいと思います。後日、書類が廻った時、どうか反

対なさらないように。これで会員は５７名になります。 

目標の６０名にはあと３名。どうか皆様方にも我々の同

志を増やすようご協力の程、お願いする次第です。 

 さて本日お聴き頂いたＢＧＭはブルックナーの４番で

す。ブルックナーの交響曲の中では最もポピュラーな曲

で演奏の機会も多い。深い森をイメージさせる深遠にし

て雄大な調べは我々を森への散策に誘います。ブルッ

クナーは森を散策しながら曲想を練ったのではないでし

ょうか。大自然の象徴ともいうべき深い森の中でブルッ

クナーは神と共にそして神を賛美しながら神への感謝の

思いを積み重ねていったのです。即ち小さな魅力的なフ

レーズを積み重ね、それらを集めて巨大なうねりと流れ

のある曲を創造していきました。ゴシック建築の殿堂、例

えばヨーロッパの教会のように、細かい装飾がより多く

集まって巨大な空間を形作る。それでいて全体の調和

が崩れてしまう事はありません。細部と全体の調和とで

も申しましょうか。正にブルックナーの真髄です。来週お

聴き頂く５番はその最たるものと云えましょう。但し、ブ 

ルックナー休止が沢山あるのです。盛り上げておいてス

トンと落す・・屋根に上がって梯子を外されたような感じ。 

休止、進行、休止の繰り返しです。初めてブルックナーを

聴く人はきっとイライラしてくると思います。一つのヒント

はフーガ形式という事なんですねぇ。 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：野崎裕委員＞ 

◇ゲスト 

認知症予防指導士：長岡和美さん 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

９月に論文の一次提出をしました。環日本海経済研究

所で補助員として勤務します。 

先日中川さん宅のお茶会に招かれ、初めて着物を着

せていただきました。茶道体験も初めて、茶室の雰囲気

から日本の伝統芸術を感じ、心が落ち着きました。これ

らの経験もロータリーの皆様のおかげと感謝していま

す。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

水本孝夫さん １１年 

野崎裕さん １年 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：野崎裕委員＞ 

◇会員誕生日 

清水久雄さん、近藤彰さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

廣川瞭永さんご夫人、味方信彰さんご夫人、 

北村愼一さんご夫人、斎藤国雄さんご夫人、 

宮本太郎さんご夫人 

 

【伝達】  

◇米山功労者感謝状 

那須野幸作さん 

 

 

 



          

 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：斎藤国雄委員長＞ 

寄付者紹介：本間健一郎さん 

今月は米山月間です。 

 

・前米山カウンセラー寺嶋さんより報告 

前米山奨学生：付永娟（フ・エイケン）さんから近況報告

のメールを紹介します。 

「入職手続きが遅れましたが、研修後病院に入職しまし

た。兄の家（両親が同居しています）から歩いて３分の所

に住んでいます。私の部屋で家族６人が夕食をとります。

神経病理の他一般病理にも携わっており、１日１００例の

標本作成をしています。来年は新潟大学の学会に出席

する予定です。その際にはクラブを訪ねたいと思いま

す。」 

 

＜高橋英樹さん＞ 

花垣さんの手配で本年１０／２３の予定で競馬観戦の案

内を行います。 

 

＜ローターアクト委員会：工藤康信委員長＞ 

９月、１０月のロータアクト例会の卓話を、何方かにお願

いします。 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

のんぴーり青山ワクワク市の注文票を卓上に置きました。

よろしくお願いします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：辻太一副委員長＞ 

保科義則さん 

小林の対応にまいりました。 

水本孝夫さん 

１００％バッジ。いつの間にか１１年になりました。

今後も楽しくロータリー活動させて頂きます。 

清水久雄さん 

１０月９日６６歳の誕生日を迎えます。うれしくもあり

うれしくもなし。いいこと有りますようニコニコしま

す。 

中川一広さん 

“炭の香に 色絵の女人 すまし顔” 

 

市川務さん 

先日、点字図書館のテープ録音システムの点検保

守を行いました。目の不自由な方々の役に立てた

かな？と思いニコニコしています。 

栗山清さん 

おかげ様で元気でやって居ります。 

野崎裕さん 

１００％バッジ。１００％バッジをいただきました。今

後も続けていきたいと思いますのでよろしくお願い

いたします。 

 

【理事会報告】 

１．東日本大震災義捐金について 

カバナー会から、集まった義捐金（約１０億円）の内

１億２千３百万円を見舞金として支払った旨の報告

があり、残金は地区に戻された。この残金の処置

についてアンケートが求められ、当クラブは返却

（７７万円）と回答した。 

２．入会予定者２名を承認した。 

３．静岡東ＲＣのメンバー（６名の予定）が１１／１１当クラ

ブに訪問の予定。１１／１２（土）にゴルフ（本間杯同

時開催）を予定する。 

４．１０月のプログラム承認 

１０／７ 卓話 認知症予防指導士：長岡和美さん 

「介護を快娯に～認知症について」 

１０／１４  ㈱コバヨウ会社訪問 職業奉仕手配 

１０／２１ 卓話 新潟大学名誉教授：佐藤勝弘さん 

「運動と健康」 

１０／２８ 卓話 河井継之助記念館：稲川明雄さん 

「山本五十六のリーダーシップ」 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８４．３１％ 

２週間前メークアップ後  祝日 ･･･◇ 
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【卓 話】 

「介護を快娯に～認知症について」  認知症予防指導士：長岡和美さん 

                           

 

次週10／１４は、㈱コバヨウ会社訪問です。 


